

きょうの米原高校 12月15日火曜日



親愛なる台湾の友達から贈り物が届きました

新型コロナウイルスの影響で、台湾の修学旅行が中止となりました。修学旅行では、私たちは姉妹校との国際交流をとても楽しみにしていました。

毎年、私たちは温かい歓迎を受け、友情を深めお互いに国際的な意識を育ててきました。

今年も私たちの友達に会えることを期待していました。

しかし、病気の流行のため、私たちは今年、台湾に行くことができませんでした。とても悲しく、残念に思います。

先日、台湾の友達から、メッセージと贈り物をいただきました。

感染症の影響で私たちは会うことはできませんが、お互いに友情を深めることはできます。

離れていても、新店高校の皆さんは、私たちの友達です。

新店の皆さんの温かな気持ちに感謝すると共に、いつかお逢いできる日が来ることを心から願います。

皆さんの健康と、新店高中のますますの発展を願います。ありがとう。



新北市立新店高級中學

「愛と理想」を掲げる学校。

2014年に米原高校と新店高中は姉妹校となりました。

毎学年17クラスで2000人を超える生徒を抱える規模はの大きい学校です。音楽を専門に学ぶ音楽クラスがあります。また、海洋教育資源センターをもち理科教育にも力を入れています。



荷物が届きました



友情のメッセージです。謝謝(^o^)



滋賀県立米原高等学校

校訓は「清純敦厚」。

各学年6クラス。全校720人です。

理数科と英語コースを持つ学校で、部活動にも熱心な進学校です。

